

Geld, das für viele Vereine ein schöner Zustupf ist



Von **Christiane Sahli**

Do, 21. November 2019

Todtmoos

Sparkasse Hochrhein übergibt fast 5000 Euro Spenden an Todtmooser Institutionen und Einrichtungen / Fuchs: "Zeichen der Dankbarkeit fürs Ehrenamt".



Freude über die Spende der Sparkasse: Vertreter der Todtmooser Vereine nahmen das Geld entgegen (von links) Wolf Morlock, Martin Volz (beide Sparkasse), Volkhard Bartel (Skiclub), Jan Faschian (Naturkindergarten Lichtpüntchen), Bürgermeisterin Janette Fuchs, Josef Faschian (Skiclub), Klaus Lange (Förderverein Heimatmuseum), Armin Koch, Manfred Maier (Bergwacht), Wilhelm Hottinger und Stephan Wagner (Sparkasse) Foto: Christiane Sahli

TODTMOOS (csi). 4748 Euro spendet die Sparkasse Hochrhein in diesem Jahr an die Todtmooser Vereine. Am Donnerstag nahmen Vertreter der bedachten Vereine die Spenden in Empfang, die ihnen Wolf Morlock, stellvertretender Vorsitzender des Vorstandes, und weitere Vertreter der Sparkasse überreichten.

Als freudiges Ereignis bezeichnete Bürgermeisterin Janette Fuchs die Spendenübergabe, die Finanzspritze könnten die Vereine gut gebrauche. Die Spende sei ein Zeichen der Dankbarkeit für das Ehrenamt, fuhr die Rathauschefin fort und zeigte sich stolz auf die in der Gemeinde tätigen Ehrenamtlichen.

Als schönen Termin bezeichnete Wolf Morlock die Spendenübergabe. Noch schöner sei, fuhr er fort, dass die Spende letztendlich den Bürgern zugute komme. Man freue sich, insoweit einen Beitrag leisten zu können, denn: "Ohne Moos nix los", sagte Morlock schmunzelnd. Und dem Vorschlag der Gemeinde betreffend die Verteilung der Spende folge man immer gerne. Man komme immer gerne nach Todtmoos, ergänzte Martin Volz, Direktor Privatkunden. Es sei schön, eine Gemeinde wie Todtmoos im Geschäftsgebiet zu haben.

Für den Naturkindergarten Lichtpüntchen nahm der zweite Vorsitzende Jan Faschian die Spende (500 Euro)

entgegen. Angeschafft werden sollen eine Schaukel und ein Sonnensegel, sagte er. Über 2248 Euro freute sich Klaus Lange, Vorsitzender des Förderkreises Heimatmuseum und Geschichte. Die Spende wolle man für einen Unterstand für Gerätschaften und die Einrichtung einer Holzwerkstatt einsetzen. Sporttrikots will die Abteilung Mountainbike des Skiclubs Todtmoos finanzieren, 1000 Euro stehen zur Verfügung.

Volkhard Bartel, verantwortlich für die Mountainbiker des Skiclubs, überreichte dem stellvertretenden Vorsitzenden des Vorstandes eines der Trikots, das, wie Morlock erfreut versprach, einen Ehrenplatz erhalten wird. Die Spende über 1000 Euro wird die Bergwacht für die Jugendarbeit einsetzen, sagte der Vorsitzende der Todtmooser Ortsgruppe Manfred Maier.

LIVE ABSTIMMUNG  40.977 MAL ABGESTIMMT

Was ist Ihnen bei einer Versicherung wichtiger: Preis oder Leistung?



Ressort: **Todtmoos**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Do, 21. November 2019:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln, die Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)